AÑO IV.-NUMERO 867

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 30 de Julio de 1931

En el frente de Vizcaya los rojos intentaron un asalto a Castro Alen, que fracasó rotundamente, causándoles más de mil quinientos muertos

Continúa el avance de nuestras fuerzas en el frente de Teruel También en el frente de Córdoba continuaron progresando nuestras tropas en el sector de Espiel CRONICA DEL FRENTE DE MADRID

Cuartel General del Generalisimo

Boletín de informació

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 29 de Julio de 1937. EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- El enemigo ha efectuado un ataque con grandes masas a nuestras posiciones de Castro Alen, Sabugal y La Nevera, siendo rechazado en los tres intentos que llevó a cabo sobre estas posiciones, haciéndosele una verdadera carnicería y abandonando más de mil quinientos muertos en las laderas de las posiciones y llevándose recogidos quinientos seis cadáveres, en las pro pias alambradas.

Los prisioneros, cogidos, aseguran que los lanzan al ataque, amenazándoles con ametralladoras que colocan detrás, con orden de tirar contra ellos si son rechazados. También, manifiestan que combaten en contra de su voluntad, pues les fusilan caso de resistirse y toman crueles represalias contra las familias.

Frentes de Santander, León y Asturias. -- Tiroteos sin importancia.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- En este frente continuó la progresión de nuestras tropas en el sector de Teruel, habiéndose cogido al enemigo algunos muertos y veinte prisio-

Un ataque en el sector de Huesca, al Puig de Olea, ha sido rechazado abandonando el enemigo numerosos

Frente de Madrid. -- En el día de hoy se han cogido al enemigo doce prisioneros, en un golpe de mano.

Frentes de Avila, Soria y Cáceres. - Sin novedad. EJERCITO DEL SUR

Ha continuado la progresión de nuestras fuerzas en el sector de Espiel, habiéndose logrado todos los objetivos sin que el enemigo, muy castigado del día de ayer, hiciera mucha resistencia.

Varios ataques rojos en el sector de Villafranca, fueron rechazados, con grandes pérdidas para el enemigo. En el frente de Granada se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras posiciones,

Son falsas cuantas noticias publican los partes rojos sobre aviones destruídos en nuestros aerodromos. La aviación roja solo bombardea pueblos pacíficos de la retaguardia o intenta ametrallar a los tranquilos campesinos cuan do se dedican a sus labores del campo, lo que practica a diario en el frente de Madrid, sin atreverse a entablar com bate con nuestros cazas. Ni un solo aparato español ha sido alcanzdo en los aerodromos por las bombas de los aviones enemigos.

Salamanca, 29 de Julio de 1937 .-- II Año Triunfal. De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

La impresión en Londres es inmejorable, creyéndose

que prosperará el plan inglés

Comité de no ingerencia en re embargo, objeciones a uno de Por lo que respecta a Alema

lación al cuestionario inglés. Co los puntos de la propuesta so nia, hoy o mañana antes de las mo se sabe, ya llegaron las de bre la retirada de los volunta doce, que es la fecha fijada co

Francia, que en principio acep rios, pues se dice, que Polonia mo última de la entrega de la

ta la propuesta inglesa, la de no puede aceptar que los co respuesta, la llevará al Foering

Italia, que acepta, aunque dice munistas y otros elementos agi Office el embajador del Reich,

mero que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni conocer al Gobierno del Gene etos elementos perturbadores del orden no residían en Polo viético en Londres, por lo que respecta a Ruscia de Ruscia Havas, comuni ca que Maisky, embajador so del orden no residían en Polo viético en Londres, por lo que respecta a Ruscia Havas, comuni ca que Maisky, embajador so del orden no residían en Polo viético en Londres, por lo que respecta a Ruscia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que debe hacerse es re los en su país, toda vez que sia, la Agencia Havas, comuni ca que se los elementos perturbadores del orden no residían en Polo vietico en Londres, por la comuni ca que se los elementos perturbadores del orden no residían en Polo vietico en Londres, por la comunicación del comunicación del

debe ser objeto de detenido es tadores súbditos polacos seam von Ribbeptrop.

tudio, pues estima que lo pri sacadas de España e internar-

EL SEÑOR

Don Arturo López Maraver

COMANDANTE DE REGULARES DE TETUAN NUM. 1

Falleció por Dios y por la Patria, a los 33 años, el día

doce del actual

R. I. P. A.

Martin; su hijo, Arturito; su madre doña Isabel Ma-

raver; su hermano, don Félix (Capitán de Infanteria)

Su desconsolada esposa doña Magdalena Miranda

SUPLICAN una oración por su alma.

Las misas que se celebren el próximo día 31 desde

las siete y media a las nueve, en la iglesia de San Fran cisco, serán aplicadas por el eterno descanso de su

Muchos dias se tardará en recoger el material abandonado por los rojos El enemigo quebrantadísimo sigue sin dar señales de vide ni si-

Navalcarnero, 29. - En las primeras horas de la mañana nuestras unidades de bombar deo, escoltadas por cazas, visi taron, una vez más, las líneas

enemigas para proseguir con te rrible inisstencia el castigo de los últimos días; para impo-ner una vez más al enemigo la voluntad de España, resulta a llegar al fin cuando le convenga y por el camino que estime más

Señores absolutos del espacio nadie trató de cerrarles el cami la guerra, en los frentes de Ma verdaderas masas, hostilizaba nuestras posiciones y apoyaba con todo su impetu, una ofensi va de la que el enemigo espera ba los más trascendentales re sultados. Al cabo de veinte días la aviación bolchevique brilla por su ausencia y abandonó el aire al dominio absolout de las alas azules.

Vale la pena de que las gen tes retengan el nombre de Bru nete y midan la importancia de la batalla que, alrededor de este nombre, se acaba de li brar. Algo se ha escrito ya so bre la batalla, pero es posible cuanto se escriba.

Brunete es el esfuerzo maxi mo realizado por los rojos en

dido por ellos en material y hom | que no sienten ni fe ni simpa bres — cifras que ya hemos pu blicado - dicen bastante. Pero defendr.

quiera en el aire

VALENICA MOVILIZA MAS QUINTAS

Parece que como consecuen cia de lo de Brunete, el titula no; ni siquiera las balterías anti do Gobierno de Valencia ha or aéreas les hostilizaron; tal ha denado la movilización de nue sido la mudanza impuesta por vas quintas; es lo mismo. Las guerras no se ganan con can drid, después de la histórica ba tidad de hombres, sino con ca talla de Brunete. Hace tan solo lidad de combatientes y la ca veinte días, la aviación roja, en lidad de los combatientes autén tica de los rojos ha quedado en terrada para siempre en Brunete. De hoy n adelante el Gobier no de Valencia solo podrá en viar al frente masas de hom bres sin preparación bélica y so bre todo sin fé en los ideales por los que les obligan a luchar.

Los que luchaban por conven cimiento se enrolaron volunta riamente en las filas durante los primeros meses. Muchos caye ron en la gesta nacional que nos puso a las puertas de Ma drid. Los que no — encuadrados en unidades de choque como las brigadas "Lister" y "Galán" — junto con el no desprecia ble refuerzo de las brigadas

internacionales, han caido en gran número en la bolsa de Bru toda la campaña. Por lo mismo nete. El Gobierno de Valencia Brunete es el mayor desastre su no le será posible sustituirlos frido por los rojos hasta el día. | -hablo de la calidad no del nú

LA AVIACION NACIONAL. CASTIGA UNAS CONCENTRACIONES ROJAS, EN LA CARRETERA DE VILLANUEVA DE

Los rojos temen el copo de los batallones que defienden este sector

LA CAÑADA

jos trataban esta mañana de nada. Apercibidas nuestras levantar fortificaciones en el

Por lo que respecta a Ru-

en su negativa al reconocimien

to del Gobierno Franco, conti

núando llos propósitos de la U. R. S. S. de torpedear el plan

No obstante, se tiene la im-presión, de que la actitud de Rusia no modificará en absolu

to las resoluciones que se acuer

den en la sesión plenaria que

celebrará el Comité en la tarde

de mañana viernes, de la que

esperan buenos resultados.

fuerzas salieron varias escua drillas de bombardeo y lanza ron su metralla contra los nú cleos rojos, al tiempo que nues Ante la sesión del Comité de No Intervención tros artilleros hacían perfectos blancos en las obras de atrin cheramiento de los marxistas.

Al medio día en la carrete ra de Villanueva a Valdemori llo se advirtió que los rojos trataban de hacer una concen tración y enseguida cuarenta aviones nacionales de bombar Londres, 29.—Ha llegado ya la respuesta de Polonia, que, nita, sino que fueron recluitada la Secretaría del Comité de como todas las recibidas hasta dos en París, Marsella y otros lugares donde tenían su reside quince naciones miembros del propuesta británica, hace, sin dencia al ser reclutados. deo protegidos por otros tantos cazas bombardearon los núcleos marxistas. Luego los cazas des cendieron a poca altura y ame trallaron con sus armas auto máticas a las dispersas filas ro jas, castigándoles tan terrible mente que el enemigo tuvo que abandonar la carretera dejan do abandonados muchos cadá veres en la pista y en sus inme

> Parece que el mando rojo tra de hacer un esfuerzo de su prema resistencia en el sector de Villanueva de la Cañada, te ger. mindo el copo de los batallones

tía por lo que se les obliga a

dicen bastante más que las ci fras escritas la calidad de lo per hecho futuros, aunque algunos Es posible que esto explique podrán no encontrar explicació El enemigo, con ese desprecio riguroso para la vida humana que ha sentido siempre, acumu lará de hoy en adelante, gen tes de Castilla y de Levante que sabe de antemano poco afec tas, pero a las que impondrá el fusil bajo las más severas amenazas.

Claro es que esto nos lleva a meditar sobre las consecuencias inmediatas de la batalla de Bru nete. Es un tema un tanto deli cado, que no nos atrevemos a abordar. El Mando nacional sa be perfectamente a dónde va y por qué camino y en sus manos queda el sacar de cada victoria el proyecto justo que a cada mo mento corresponde, haya o no defraudado, que en fin de cuen tas la guerra no se hace para complacer a los impacientes, si no para servir a las convenien cias generales de la Patria. Po demos movernos el común de los ciudadanos por referencias de lugar o de tiempo fijadas por nuestra propia irresponsabili pueden alcanzar a los Mandos. Para ellos no hay sino una gue rra que es preciso ganar y ellos conocen perfectamente lo que dentro del amplio marco nacio nal más conviene a cada mo mento para el logro del triun

OTRO DIA DE CALMA

El día de hoy ha sido tam bién de calma, en el frente. La batalla de Brunete está rindien do sus efectos: el enemigo ha nes rojos pudieran precisar quedado totalmente a merced unos objetivos que de manera de la iniciativa nacional, que tan imprevista bombardeaban es la que impone nomas y ac

La Cruz del Mérito Militar para tres mujeres de España

A tres mujeres de España, beneméritas de la Patria, doña Pilar y doña Estefanía Pilar Ortíz de Zarate, y a la sirvienta del cura de Villarreal de Alava, Francisca Alburuzuru, ha concedido el Generalísimo Franco, la Cruz del Mérito Militar con distintivo rojo.

No, no; no es eso. No es que hayan empuñado el fusil. Las armas con que han ganado la Medalla Militar con que ganan gloria de España que les da su glorioso Jefe el General Franco, la han ganado las tres mujeres, con armas de caridad, de amor, de rezos. En fín, con las armas todas de la mujer española.

Villarruel de Alava, en los primesos meses de la gloriosa Gesta Nacional, fué una línea de fuego de las más terrible. Napoleonchu-Aguirre - sombrero de copa, botas altas y caballo blanco - habíase empeñado en cenar en Vitoria y aquellos miles de locos o imbéciles, aquellos "gudaris"; se volcaban sobre Villarreal de Alava, paso obligado para llegar a la capital Alavesa. El pueblecito fué objeto de un asedio terrible. Tal era la mortan dad que en él se hacía, tales las privaciones por falta de viveres que las familias tuvieron que internarse en tierra cerrada de España, dejando allí a unos centenares de soldados y Requetés, que escribían con su sangre todos los días y todas las horas una bella página de heroísmo im-

Y con esos cientos de soldaditos — que frenaban al separatismo volcado en millares de hombres — las tres señoras laureadas.

Francisca de Alburuzuru, la sirvienta del cura de Villarreal socorría a los heridos, ayudaba a rezar la última oración al boina roja un día hasta dieciseis soldaditos de España se fueron de la tierra entre sus brazos de madre de España, con el nombre de Dios y de Es paña en los labios, con la oración doble del soldado y

Se le ha preguntado si no tuvo miedo. ¡Qué respuesta! Sí -- ha dicho -- mucho: pero supe aguantár-

Esta es la mejor definición del valor. Tener miedo, verdadero miedo, pero sobreponerse a él, por dar un alivio al herido, por ayudar en el último rezo al mori-

Francisca Alburuzuru iba como una sombra a recoger al herido. Es una mujer delgada, insignificante, menu da, que se mantuvo con sorbos de café varios meses, porque los pocos víveres que tenía los repartía entre sus sol-

Parece usted nuestra madre — le decian los muchachos. ¡Y no lo era?

Al pasar Franco, por Villarreal le habló y le dijo: Es usted la mujer más valiente de España. Y otra frase se puso en otra boca:

—La sirvienta del señor cura de Villarreal tenía

el temple de alma que tienen los hombres heroicos. Ý como ella, en el mismo lugar, de la misma forma, con ese gesto sublime de socorrer al soldadito herido, de ayudar a ponerse a bien con Dios al moribundo, doña Pilar y doña Estefanía Ortíz de Zárate.

Villarreal ya no es frente de guerra. Los soldados de España llevarán más allá, lejos, muy lejos, hasta la línea divisoria de Vizcaya con Santander, el frente de lu-

Y las tres mujeres, mujeres sublimes, beneméritas de la Patria han prendido en su pecho, junto al corazón la Cruz que les ha concedido el Caudillo en nombre de

El sábado día 31 del actual a las 10 horas se cele-

brará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa un

solemne funeral por el eterno descanso de Carlos

Miralles y mártires de la Cruzada Española

El Presidente organizador Amalio del Olmo, in-

vita al pueblo de Ceuta a dicho acto

Salamanca, 29.—En la maña, su actuación militar en Marrue na de hoy jueves, 29 de julio, ha cumplimentado a S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo comisión de notables tangerinos venidost expresamente a Sala manca para ofrendar sus res petos y su adhesión al General Franco y a la España nacional.

Abu y en la que figuraba el co nocido caid de los Darkauas, Sid Mohamed Akalay y Sid Mo hamed el Jammal, han manifes tado los sentimientos de home naje y simpatía a la causa na cional de España, compartidos por la casi totalidad de la po blación marroqui, enclavada en la zona internacional de Tán

rojos que guarnecen dicha zona. ha convivido con ellos durante

cos y que al ocupar ahora ha ce un año la zona de protectorado en el Mogreb, tuvo de los Ejércitos nacionales, una la intención de lo que esto sig nificaba, para que se reconocie ra, inmediakamente, de hecho su personalidad internacional y la del gobierno que representa ba, tanto en nuestra zona co mo en la de Tánger, donde au tomáticamiente compartían con nosotros otras naciones sus man datos protectores o de interve ción, ha agradecido, cumplida mente, el gesto de sus visitan tes, dándose cuenta de las tras cendencia del mismo, ofrecién doles. en palabras elocuentes y sinceras, la hospitalidad de la España nacional, que debe de ser para ellos una continuación de su hogar marroqui. Esta comisión de notables inte

tividades. Bastante tiene el ene

migo con su espantosa derrota!

Como el problema más ur
gente, por hoy, es el higiénico,
puesto un poco en peligro por
la enorme cantidad de cadave

res de los rojos, que han que

con batallones enteros se ha

formado algo así como un cuer

po castrense originalistmo, y hasta ahora inédito: El de en

terradores de los muertos ene

Está dedicado incesantemen

te a la piadosa tarea de dar

tierra a los que en el campo

de batalla cayeron. Protegidos

por caretas conrta gases, por

que el fuerte calor de estos días

precipita la putrefacción de los

cadáveres, hora tras hora, nues tros soldados ayudados por los

pertenecientes al servicio de re

cuperación, se dedican a dar

EL BOTIN

Es tan enorme el botin de

guerra que el enemigo ha aban

donado, que transcurrirán mu

chos días antes de que sea re

Mientras tanto el enemigo si

gue sin dar señales de vida, ni

siquiera en el aire. Alguna vez

tras lineas, en incursiones co

bardes para bombardear pue

bemos si pudo ser propósito su

yo el de bombardear objetivos

militares; lo que sabemos es

que en dos o tres ocasiones

drillas les puso en rápida fuga.

Eran sin duda, obstáculo para

los aparatos enemigos las bom

bas que llevaban; lo cierto es

que las dejaron caer en pleno

campo para escapar m ásfácil

mente. La fuga fué demasiado

vertiginosa para que los avio

presencia de nuestras escua

intentado traspasar nues

sepultura a los muertos.

cogido en su totalidad.

grada por unas veinte persona lidades y aceptando la invita ción del Generalísimo, va a sa lir en breve con dirección a Burgos y San Sebastián y Bil bao, desde donde visitarán el frente de Santander.

Antes de regresar a Tánger, pasarán por Górdoba y Grana

Les acompaña en suvisita el doctor Amieva, delegado del go bierno nacional y jefe local de la Falange Española y sus co laboradores, don Luis García Lle funcionario diplomático y señor Grena, secretario de Falang tangerina.

UNA COMISION DE NOTABLES MU Navalcarnero, 29. — Los ro, sector de Villanueva de la Ca SULMANES DE TANGER VISITA A S. E. EL JEFE DEL ESTADO ESPAÑOL

(POR TELEGRAFO)

Dicha comisión, presidida por prestigioso jefe marroqui Si Alal Ben Abel Malek Ben

El Generalisimo Franco, que

FRANCO protegerá a su pueblo de los abusos del gran capital financiero, de los especuladores y

de los prestamistas.

A LA SOCIEDAD DE NACIONES QUE TAMBIEN HAGA EL RECO-

Londres 29.—El periódico in mente hasta el extremo de que se glés "Daily Mail" publica una iene la casi seguridad de que en el próximo Consejo de minis vista sostenida entre el Jefe del tros británico se aprobará una

LOS AVANCES VICTORIOSOS EN EL FRENTE DE TERUEL

Ceuta 29 de julio de 1937.

Se han tomado los pueblos de Frías y Moscardón

Radio Nacional, 29. - Se re de aquellos lugares de la mon iben noticias de Teruel dando, taña donde se hace dificil el ti uenta de que las fuerzas de la ro de la artillería por las con uinta división, continúan su dicions abruptas del terreno. rictorioso avance hacia el sur, impiando de enemigos la zona montañosa recientemente con quistada. También la aviación iacional ha cooperado formida blemente en estos magnificos avances, bombardeando las con centraciones enviadas por el mando rojo con el propósito de

establecer una linea fortifica da defensiva. También nuestros cazas están

En el avance han tomado nuestras fuerzas ya en el limi te de la provincia con Cuenca, los pueblos de Frías y Moscar dón. Frías es un pueblo de bas tante importancia, situado al fi nal de una carretera que le úne con Albarracín, pasando por Ca lomarde. El avance en esta direc ción ha sido de cincuenta kiló metros de profundidad. Moscar dón es un pueblecito incrustado en lo más abupito de la monta

comando parte muy activa ame en crallando los reductos marxistas ña

MUJER ESPANOLA: No hables más que 3 A 6 Y DE 6 A 8 de las labores propias de tu sexo.

SE AFIRMA QUE EN EL PROXIMO CON- VIGILAD TODOS EL ESPIONA SEJO EL GOBIERNO INGLES RECONO- DENUNCIAD A LOS TRAIDO-CERA EL IMPERIO ITALIANO Y PEDIRA **NOCIMIENTO**

relaciones entre Inglaterra e pía, la cual seria sometida a la talia han mejorado enorme. Sociedad de las Naciones.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

Patriotismo en acción Dia semanal del Plato Unico y dia semanal sin postre

La guerra se hace de mil maneras, puesto que para ganarla, como se está ganando, es menester que todos marchemos a una: des de el punto más avanzado en las líneas de fuego, hasta el lugar de la retaguardia que parezca más seguro. Porque no se trata de que todos luchen con igual riesgo de la vida, sino que todos contribuyen a la victoria en análoga dedicación del espíritu. Los españoles todos lo saben, y vienen procediendo del modo que les corresponde. Pero está bien que el Estado se preocupe de abrir cauce al unánime afán de sacrificio y cooperación, para hacerlo más fecundo en sus resultados. La felicisima iniciativa del Día del Pla to único respondió a finalidades de esta clase, como en idéntico sentido hubo de establecerse el "Subsidio pro combatientes" Pero hay que hacer más aún, contando siempre con el patriotismo, condición fundamental de aportación de esta clase. Precisamente, para extender su alcance, se ha dado últimamente una orden instaurando el Día semanal sin postres y convirtiendo en semanal también, el día del Plato único, quincenal hasta ahora.

Conviene que se ilustre el lector con el conocimiento de las necesidades que es forzoso atender para que fortalezca así la disposición de su ánimo. "La implantación del Día del Plato úrico y el establecimiento del Subsidio pro combatientes — se lee en el preámbulo de la orden de referencia — no fueron otra cosa sino llamadas al patriotismo de los buenos españoles para sostener dos instituciones fundamentales: la Benéfico-social y la atención a las familias de los que a costa de su propia vida estan liberando a España. Pero si con la recaudación del Plato único se atiende de modo pleno el fin para que se creó, con los ingresos que producen los recargos establecidos para atender al Subsidio pro-combatientes no se consigue el mismo resultado. Cien millones de pesetas anuales exige este servicio patriótico y cuarenta escasamente son las que se recaudan; hay pues un imperativo que exige ampliar la recaudación abriendo nuevas fuentes que puedan llenar esta necesidad. Facil hubiera sido al nuevo Estado imponer con caracter coactivo las cargas necesarias para el cumplimiento de este fin, ya que por muy pesadas que fuesen resultarían mas ligeras que entregar sangre y vida, como lo hacen los que luchan; pero no ha querido hacerlo así porque conoce el sentimien to español, en el que despierto el espíritu de patriotismo y sa crificio por la guerra actual, ha hecho que mas de una vez los particulares, las entidades y provincias se adelantasen en su iniciativa de sacrificios al Gobierno del Estado Español.

En consecuencia a partir del mes de Agosto próximo se esta blece el día semanal del plato único que se establecerá precisamente todos los viernes del año, y el Día semanal sin Postre que será el lunes de cada semana. Omitimos detalles de la orden que suscita el presente comentario, o mas bien, exhortaciones al lector para que en su condición de ciudadano, colabore a los fines propuestos, teniendo en cuenta que la privación consabida constituye un honor para el que la experimente, y un título mas de su patriotismo. Los pequeños sacrificios dan la medida de los grandes que en otros órdenes puedan realizarse, ya que en estas prestaciones la calidad del sentimiento es lo que importa. No habrá español que no considere realzadas todas sus virtudes al contri buir a la mayor perfección y desarrollo de nuestras instituciones de Asistencia Social y patriótica.

El éxito que evidentemente, obtendrían en su nueva forma contribuciones populares como las aludidas, es el mejor refrendo de la orden recientemente dictada con certera percepción de un problema de humana trascendencia.

UN PALMETAZO DE LOS CA- sultados sean extender el bie TOLICOS INGLESES AL CANO nestar y la cultura a todos los NIGO GALLEGOS

revista católica inglesa "The Ta| blet" encontramos la siguiente nota acerca del folleto "Cruzada o Guerra de Clases" del canónigo renegado José Manuel Gallegos Rocafull:

"El canónigo Rocafull escribe suavemente, pero es aún mas suave su estilo que el tema que Toda su preocupación es la de demostrar que los Nacionales españoles representan el viejo capitalismo "al deseo arbi trario de los empresarios. Cuan do toda concordia había sido sistematicamente prevista, ellos apelan a las armas para convertirse por la fuerza en salvaguardia del Capitalismo". Pero nuestra correspondencia de España de esta semana —prosigue "The Tablet" demuestra plena mente- si tal demostración fue ra todavía necesaria que el es piritu del nuevo Estado español es precisamente contrario, de una manera radical, a cuanto significa Capitalismo Liberal.

El canónigo Rocafull silencia discretamente cuanto se refiere a materia tan grave como la educación por parte del Gobier. no de Valencia

Escribe enérgicamente contra el fascismo pero acerca de los graves errores de las izquierdas dice que se deben combatir con caridad y espíritu de sufrimien to. Aquí su argumento se reduce a decir que desgraciadamen te no hay ahora posibilidad de una convivencia como hace se-

La iglesia y el mois años. Para Rocafull, todo lo
que pueden esperar los católicos españoles es actuar como
un freno en el cambio violento

RIAS PERSONAS BENEMERITAS

Por su heroica actuación en y reducirse—son sus palabras-

'a un progreso social cuyos re

intento se hizo, y fueron los so de recompensas propuestas por cialistas y los anarquistas con el general jefe del ejército del su violencia doctrinaria y su fu norte, en favor de Pilar y Este ror los que impidieron dar un so fania Ortiz de Zarate y de la sir lo paso hacia adelante en aquel vienta del cura de un puebleci sentido. El movimiento nacional actual en España no es ni el asedio de dicha localidad, cruzada ni guerra de clases y por tanto la antítesis del canó nigo es falsa y retórica El Movimiento tiene la ayuda de la Iglesia porque está luchando para restablecer un órden civilizado en España: y son caréc ter y la intención de sus ene migos lo que más que nada ha con distintivo rojo. determinado el virtual y uná

(Exclusiva para esta región) Por Constantino Bayle.

nime alineamiento de la Iglesia

-sacerdotes y fieles- en las

filas nacionales

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar

«MUJER» Pidanla en todas partes.

Precio: UNA PESETA

"LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario

El Monopolio de Tabaces recomienda a les fumaderes que sochacen los cigarrillos liados con picaduras erdinarias de precedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anénimo y que expenden ciertos desaprencivos intermediarios a los mismes precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantia para el fumador de la ansenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de

¿Un Jerez? Jandillla ¿Un Coñac? Fundador Un Champan? Domecq Decir lomecy es decir calidad

Breve noticiario

NUESTRAS TROPAS SIGUEN LAS PROTESTAS DE LAS MA- han expresado sin ambigueda. DO POSICIONES EN EL SEC-TOR DE TERUEL

Los rojos se ocupan con ac tividad a las fortificaciones en la provincia de Cuenca pretendiendo su defensa Zaragoza, 29.- En el sector de

Teruel las fuerzas nacionales avanzan hacia el sur habiendo conquistado posiciones de gran

tenían noticias de haber adelan lucha.

tado nuestras líneas en una dis tancia de consideración. ES CONCEDIDA POR EL GENE RALISIMO FRANCO LA CRUZ DEL MERITO MILITAR A VA-

la atención de heridos en Viz

Salamanca, 29.— Ha quedado erminado el juicio contradic-Pero, decimos nosotros, este torio abierto para la concesión to vasco que se distinguieron en desde el treinta de noviembre al tres de diciembre

Llevaron a cabo una labor en atención de los heridos y por ello S. E. el Generalisimo de los ciércitos nacionales ha conce dido a las personas mencionadas la cruz del mérito militar

LOS EXTREMISTAS ASTURIA NOS CADA VEZ MAS DESMORA LIZADOS

Mientras los dirigentes rojos preparan su huida la re taguardia de Asturias comprende y a que tienen perdida la guerra

Oviedo, 29.- Se tiene la imresión de que los rojos de Astu ias han llegado al máximo de la lesmoralización asegurándose que con la caída de Santander depondran su actitud hostil. Los dirigentes marxistas, que ya han puesto a salvo a sus res ectivas familias enviándolas a listintos puntos del extranjero

ouscan el medio de quitarse del eligro, preparando su huida. Así, por ejemplo Belarmino To nás ha mandado fuera de Asturias con dirección al extranjero sus familiares, al igual que el co ocido extremista Suarez. Este ltimo ha enviado a su esposa e hijos a Francia, habiéndose mar chado a bordo de un barco

La retaguardia roja sufre en stos momentos una gran desmo alización lo que prueba que es tan ya convencidos de que tienen perdida la guerra.

AVANZANDO Y CONQUISTAN- DRES EN GIJON ANTE LA LLA des, su opinión. MADA DE LOS ULTIMOS MOVI LA RESPUESTA FRANCESA AL PLAN INGLES HA SIDO ENTREGADA EN LONDRES LIZADOS

Se hace presente la injusti cia de llamar a los pobres mientras los hijos de los dia rigentes gastan millones en el extranjero. Lo que dijo el periódico "Acracia" de la C. N. T.

Bilbao, 29.— Se sabe que el Debido a la actitud soviética día que salieron de Gijón los se estima muy delicada la siúltimos movilizados fueron ex tuación, aunque se sabe que la teriorizadas grandes protestas última palabra la tienen, no el Letras de luto Los rojos se encuentran inten por las madres que manifesta Comité de No Intervención, si-ificando los trabajos de fortifi sus hijos marchaban al frente no los dos bandos contendiencación en la provincia de los de Tomás y otros destacates en España. Cuenca, con el fin de pretender dos dirigentes habían sido ins-

Este hecho obligó a un comen ario, por pare del periódico PRENSA 'Acracia', órgano de la C. N. CIENTE T. que recogió el da lo insis-tiendo, de manera velada, so LAIN Y EL CONDE GRANDI ta, don Manuel Gutiérrez Carre bre la injusticia de que mientras los hijos de los pobres iban a la lucha, los de los directivos políticos gastaban millones fuera de España.

Como se aludiera a Tomás, ste contestó en el periódico 'Avance" diciendo con cinismo, sin igual, que era falsa la noti

Volvió el órgano de la C. N. C. al asunto, aportando pruebas irrefutables, obligando al célebre Belarmino Tomás a guar dar una actitud de extremado silencio sobre el particular.

DETENCION DE UN PERIO-DISTA SUIZO EN BARCELO-

Se le acusa de no haber sometido a la censura unas informaciones. es considerado como activo colaborador del Gobierno Nacional

París 29. — Comunican de Barcelona que por orden de la Generalidad se había detenido periodista suizo Walmer. Se le acusa de haber envia lo a su agencia periodística de Suiza unas informaciones, que no habían pasado previamente visadas por la censura, y a de más por considerar que había olaborado activamente con el robierno Nacional

EL JUICIO DE "LE JOURNAL" SOBRE LA SITUACION INTER NACIONAL

Todas las potencias interesadas excepto Rusia, han demitido ya las respuestas el cuestionario de la pro puesta inglesa sobre la no intervención

París, 29.— "Le Journal" exa ninando la situación internacio nal, en torno a los asuntos de España y con relación al comi té de no intervención expreso que el intento del plan inglés epresenta el juego de la úl tima carta.

Sigue diciendo este periódico francés que todo depende de Rusia, pues hasta ahora las distintas potencias interesadas

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruzide Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ. Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO,, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

El conflicto chino-japonés adquiere cada vez más graves caracteres Se asegura que las tropas japonesas han entrado en Pekín

Se han librado encarnizados combates, en su mayoría favorables a los nipones

Nankin, 29. — El Gobierno de China del Norte ha ofrecido al Japón un armisticio, comprome tiéndose a retirar las tropas chinas que operan en esta zo na. El Gobierno japonés no ha aceptado la propuesta por esti mar que no ofrece garantías su ficientes de que serán cumplidas

SE LUCHA ENCARNIZADAMEN TE EN LA REGION DE OPEI CHAAR

Shanghai, 29. — Se reciben noticias de la región de Opei Chaar dando cuenta de conti nuar los combates entre los fuer zas chinas y japonesas.

Quien está tomando parte más activa en las operacines es la aviación japonesa que bombar dea incesantemente las posicio

También al sur de Peig Ping se han registrado nuevos en

SON DIEZ VECES MAYORES QUE LAS JAPONESAS Tokio, 29. — El parte oficial del Ministerio de la Guerra del

Japón dice que las bajas sufri das por los japoneses en los com bates de ayer se elevan a 42 muertos y 145 heridos. En cuanto a las bajas de los chinos se calculan en unas diez

¿HA SIDO COPADA LA 29 DI VISION CHINA?

veces más numerosas.

Londres, 29.— La respuesta

tregada ayer al Misisterio de

Debido a la actitud soviética

Se comenta que el gobierno

SIGUE COMENTANDO LA

Es probable que en breve

marche para Roma el mi-nistro de Negocios Extran-

jeros, señor Eden

Londres, 29.— Los comenta-

Italia, guardan grandes reser-

Por su parte el "Daily Mail"

e muestra optimista, haciendo

la posibilidod de un próximo

viaje del señor Eden a Rusia.

POLONIA NO QUIERE QUE SEAN DEVUELTOS LOS CO-

MUNISTAS A SU PAIS

Los extremistas polacos que

están al servicio de los ro-

jos se encontraban como

obreros emigrados en Fran

cia

Londres, 29.—Ha sido recibi

da la contestación del gobier-

no polaco a la propuesta acep

ando integramente el plan aun

uanto a la retirada de volun-

Polonia desearia que no fue

polacos que marcharon al ser

vicio d elos bolcheviques es

pañoles y que vivían en Fran

cia como obreros amigrados.

IATENCION!

CEUTA

rias La Afortunada.

Establece en Larache su su

Esta Casa sirve con el mayor

Entrega rápida y precios eco-

Visitenla y se convencerán

JEREZ

"LA BIVA"

CONACA

MACHARNUDO

"LA RIVA"

Depositario ea Couta AGENCIA FAURLETE

Agencia DELGADO

Despaches de Aduanas.-Trans-

"LA RIVA

Abelardo Cánovas (frente

sen devueltos los comunistas

vas sobre lo tratado.

BRITANICA LA RE

ENTREVISTA CELE.

propuesta británica.

Shanghai, 29. — Noticias no confirmadas, todavía, aseguran que las tropas japonesas han copado a la 29 división del ejér francesa al plan inglés fué en Negocios Extranjeros estando cito chino en los alrededores de en principio de acuerdo con la

Tokio 29. — El ministro de Relaciones xteriores, señor Hiro ta ha declarado en la Dieta, que a polític adel Japón, es asegu rar la posición del país como fuerza de estabilización en el Asía Oriental y contribuir a es tabilizar la paz del mundo aña diendo que el Japón está ani mado de buena voluntad para colaborar con la China y el Manchukuo contra la invasion

EN TIEN SING SE ESTAN DES ARROLLANDO TERRIBLES COMBATES

Los chinos tomaron al asal to las estaciones del ferro carril, pero la aviación japo nesa les castiga violentisi mamente

Shanghai, 29. — Se reciben

noticias fidedignas de que du rante la noche y madrugada úl imas se han librado encarniza dos combates en los alrededo res y en la misma ciudad de Tien Sing. A las doce de la no LAS BAJAS DE LOS CHINOS che las fuerzas chinas atacaron por sorpresa las estaciones del ferrocarril, que tenían domina das los japonses. Durante cuatro horas no cesó el tiroteo de fusil y ametralladora y a las cuatro de la madrugada los chinos ha bian logrado recuperar la esta ción central

> A esta hora la aviación japo nesa en grandes masas acudió en auxilio de sus fuerzas de tie rra y procedió a un terrible bom bardeo de la mencionada esta

A las seis de la mañana cont nuaba la lucha que se había ex tendido a otros sectores de la violentamente itratando de apo lea Vd. EL FARO

UN ARMISTICIO QUE RECHA EL MINISTRO DEL EXTERIOR derarse de la estación del es ZA EL JAPON JAPONES HABLA EN LA DIETA | te.

Durante los combates de la madrugada varios proyectiles de mortero y cañón cayeron dentro del recinto internacioani Un proyectil cayó a las puertas de la delegación francesa, cau sando la muerte al centinela.

Otro proyectil cayó cerca de la delegación francesa, matan do a otro soldado. A las once de la mañana con

tinuaba la lucha encarnizada Gran parte de la ciudad esta ardiendo por efecto de los bom bardeos. La Universidad y la es

tación central están destruídas

casi por completo. ¿HAN TOMADO LOS JAPONE SES LA CIUDAD DE PEKIN?

Shanghai, 29. — Noticias reci bidas al medio día y que aún no han tenido confirmación aseguran que las vanguardias ja ponesas habían entrado a las diez de la mañana en Pekin y que una hora después toda la ciudad estaba dominada por los nipones.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primere Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

> Tintes sólidos, lavador en seeo especialidad en tintes pars Cardenal Cisneros número s

CASA MOLINA

DESDE TETUAN

FALLECIMIENTO DEL CAPI. TAN GUTIERREZ CARRE TERO

A las seis y media de la tar de de ayer y a los sesenta y cinco años de elad, dejó de exis tir repentinamente en nuestra ciudad, el pundonoroso Capi. ero, que en la actualidad, mo vido de su acendrado patriotis mo, venía desempeñando el car go de pagador en la Jefatura Local de Falange Española Tra dicionalista y de las J. O. N. S rios de la prensa inglesa sobre de la capital del Protectorado la reciente entrevista celebra- en cuya organización militaba

da entre el jefe del Gobierno inglés señor Chamberlain y el El Capitán Carretero, falle. Grandi, embajador de de Falange, en breves segun dos, a consecuencia de una an gina de pecho. Inmlediatamien te de ocurrida la desgracia se personaron en aquel lugar, el alusión a la próxima reunión uez de Instrucción don Luis en Ginebra de la Sociedad de Salazar Rubio y los médicos del Naciones y finalmente, indica Dispensario Municipal doctores egovia y Albertí, quienes cer-Mificaron la defunción por la ausa expresada. También oresentaron, seguidamente len el lugar del suceso, los jefes y delegados de los distintos servi cios de Falange Española Tradi cionalista y de las J. O. N. S, numerosos militantes y amista des del extinto, así como su mu jer e hijos, presas de la emo-

ión consiguiente. En la Pagaduría de Falange uedó montada la capilla arliente y el cadáver ha sido ve que con algunas reservas en lado durante toda la noche por camaradas y compañeros lel fi

> Esta mañana, a las 11, tendrá lugar la triste deremonia de conducir sus restos mortales, desde el chalet de Falange, en la carretera de hasta el cementerio católico, ac to que ha de constituir, sin du una sentida manifestación de duelo

LA TINTORERIA AMAYA DE Muerte del Capitán Carretero, muy conocido y estimado en nuestra ciudad, en la que venia residiendo desde ursal número 6 sita en la calle años, se extendió rápidamente Canalejas, administración de Lo por todos los sectores sociales produciendo unánime sentimien to de condolencia. Se trataba smero el lavado, planchado en de un gran patriota y un pun eco y teñido de toda clase de donoroso caballero que consa gró todo lo mejor de su vida a la práctica de la bondad y a exaltación de los valores, au tenticamente patriotas. A su desconsolada esposa, do Administración de Loterías de

ña Eloisa Llebot Ponte, a sus nijos, Manuel, José, Vicente gel Maravillas, Dolores Matilde Elisa demás parientes y a la organización local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. hacemos llegar

la expresión de nuestra profunda y leal condolencia en mo mentos tan amargos CAPITAN MANUEL GUTIE. RREZ CARRETERO: ¡PRESEN

ELECTRICEDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRILTAL, PAPELES PENTADOS TELEF. 186. CETUAN

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADE RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISOO RUIZ

Tomad el que elabora Constantino Cossio

OUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO?

General Sanjurjo. 2.

CEUTA

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra" Sábados y domingos: de 10 2 12

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos líuecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, (bajo) .- Teléfono, 4-0-3

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

EXTERNOS INTERNOS **MEDIOPENSIONISTAS**

La matrícula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENE-MIGO Y DETENEI) Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN RERVI-CIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACEDA CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOM ANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

Don José San Martin, Jardines, 8 EN TANGES Don Pláckio Fernández, B D Anto L EN GIBRALTAR

EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, EN LARACEM

ER CHUTA

Camoens, 9, Teléfono, 189

Don surignes Dias, Pl

Don Pedro Artesani, Castle Road, and

Hablando con S. E. el general La España Nacio-Gomez Jordana

Misión y labor de la Junta Técnica del Estado

nes versallescos, los puentes se Esta es la Junta Técnica, que agradecerla bastante la España

Hállase instalada—por lo me corresponde a una guerra tan nos la Presidencia y algunas importante."

Comisiones—en la venerable La personalidad del Presiden te se acentúa. Su voz se hace cálida. Las palabras ciñen su y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento un ademán con mente lógico y con mucho corazón, terrible—pensamiento pensamiento pen ve aún en todo pecho español, ña, cuando concluye:

Si de Burgos nos ha intereinadvertida por muchos bueespañoles, y no obstante esencialisima para explicarnos el muy satisfactorio estado en que se encuentra la completa vida civil de un país en gue-

Pedimos audiencia al General Gómez Jordana, Presidente de la Junta. Le saludamos res petuosos, impresionados por el cargo que ejerce y por la efi-caz historia del que encauzó en su calidad de Director General de Marruecos y Colonias primero y de Alto Comisario después, uno de los más arduos problemas de España, y reve-ló, en toda su labor política, dotes excepcionales de cultura perspicacia. Su actitud, seño ril y llana, y su palabra, de precisión y corte clásico. infunden ánimo y abordamos interrogatorio.

Me ha molestado siempre pu blicar interviús en la forma que suele hacerse. El público culto, el que se interesa por temas co mo esos-vitales para la Nación, pero carentes de sensacio nalismo-no merece el trato pueril de los interrogantes y el diálogo. Prefiero coordinar los recuerdos de la entrevista. De cir simplemente las ideas fundamentales que expuso, con la firmeza que dan la reflexión y experiencia y con la modes tia sello de la valía, el Presidente de la Junta Técnica.

"Todo organismo— afirmanecesita para lesarrollarse, de un ambiente de opinión, engen drado por el acierto en su ges tión. Esta ha de basarse en rea lidades que solo pueden hallar se mediante un contacto asíduo con las fuerzas vitales del país, desde las más elevadas a las más modestas. Pues bien comprendiéndolo así, es mi de seo buscar ese contacto, y ob tenidas sus consecuencias varias a la misión que está con fiada a la Junta Técnica, traduciéndolas en disposiciones que no solo resuelvan los asur tos de urgente actualidad, que se ofrecen múltiples por el am plio sector que abarca la Junta especie de comprimido de to dos los departamentos ministe riales—sino que, además vayan sentando jalones para la nue-va estructura de toda la vida nacional."

El Teniente General sonrie afable, nervioso, y sus ojos bri llan con la alegría del profesor que ha establecido, en for ma diátana las hacas de un profesor que ha establecido, en for ma diátana las hacas de un profesor de la contra de un profesor de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra de la contra de ma diáfana, las bases de un teorema complicado. Luego, so bre estas bases, añade,

"He dicho nueva estructurade la vida nacional. Es obvio.
Tiene que ser distinta de lo pa sado como corresponde a una revolución total, que no en bal de se está derrochando sangre y sacrificios le toda índole. Tal esfuerzo no merecería la pena si hubiéramos de contentarnos con ligeros retoques de lo que por caduco arrastró a nuestra Patria a tanta amargura y de-

La tarea es dificilisima y por lo obscura de gran abnegación, como lo es la que desenvuelven los demás organismos del Estado. Pero, ante el sublime ejemplo que a todos nos da el Generalisimo, alma y artifice insuperable del Movimiento Sal vador y ante el heroismo que en los frentes prodigan el Ejército y el pueblo, nada ha de

nes versanescos, los puentes se con el Gobierno General consalberga importantes orgatituye el Gobierno de la retanismos del Nuevo Estado. Pa- guardia, labora en la sombra, radoja de los tiempos: hoy el supliendo con muy escaso per-Burgos de la historia atrae se sonal, en su mayoría no retri-cundariamente la atención de buído, a todos los millares de viajero. Se adivina que en los funcionarios que integraban jóvenes organismos de Gobier-los ministerios. No regateamos no radica la más firme garan trabajo, ni sacrificio. Nos insno radica la lilación encarnada piran las altas lirectrices de en piedras y jardines. Sin po-nuestro Jefe y Caudillo, el pro derlo remediar, como empuja- videncial Generalisimo Frandos por algo superior, nos diri co, y gracias a ellas la vida en dos por algo superior, de todos nos permita ver pron gimos inmediatamente a la Jun la retaguardia se desarrolla to a nuestra querida España, mucho más normal de lo que tan grande una libre como to Hállase instalada—por lo me corresponde a una guerra tan

cubridor del nuevo mundo. La pensamiento, un ademán con- mente lógico y trémulo, como historia que pasó, pero que vi- tenido e imperioso las acompa una hoja, al soplo de los supre

ve aún en todo pecho español, na, cuando concluye:

cobija a la historia que nace. "Son múltiples las iniciatiAnte los portalones góticos, se vas que tenemos ultimadas en norilmente rematados por el es relación con el futuro. Le asecudo del Condestable, cruzan, guro que su implantación será que la caducada. Me concreta de los automóviles. Orde- de veras fecunda para la pue raudos, los automóviles. Orde- de veras fecunda para la nue- varias iniciativas. Me da a en intelectuales, labrie- va estructura nacional. La la- tender en qué España sueña gos, negociantes, obreros, aguar bor de la Junta Técnica es podan y transitan bajo el arteso co conocida y no muy justa- laborar, don voluntad de ace de la sala de los caballe mente valorada. Se censura, co ro, a su realización. Y luego, ros. Teclear de máquinas sobre mo siempre, sus imperfecciones aquel apretón de manos, ni par ros. Tecreal de fina urdidum- y se prescide de sus aciertos. co, ni excesivo, con algo de bre. Hay, en la casa majestuo Tal vez la modestia y honora- emoción y muchisimo carácter. sa un dinamismo ardiente, bilidad profesional de quie- Ratifico mi primera impreun dinamismo ardiente, bilidad profesional de quie-una majestad serena en nes la constituyen sean causa sión. La Junta Técnica, el Ge de eo. Yo, que acabo de hacer neral Gómez Jordana, me inte me cargo de la misma, tengo san más que la magnifica trala Junta Técnica, más la autoridad de no elogiar la- dición burgalesa. Porque son su que su radición, de la Junta bor propia, sino ajena. Creo de garantía, porque son artifices nos interesa, en primer término, la personalidad que impulno, la personalidad que impulno que impulno, la personalidad que impulno que impulno que impulno q sa esta labor, poco menos que labor que el General Dávila v todos los presidentes y coope | Burgos, 22 de julio de 1937.

Burgos, la ciudad de la Ca- parecernos excesivo, ni arre- radores de las Comisiones han tedral afiligranada, los jardidrarnos.

Mi aspiración y la de cuantos labor a la perfección que en la suya alcanzó nuestro glorioso Ejército de Mar y Tierra, incluyendo en él a las milicias. ser útiles a la Patria y a quien e nestos momentos encar na su más elevada representa ción. Dios nos ayudará a lograr ese ideal y a que el esfuerzo de todos nos permita ver pron tan grande, una libre como to

mos Ideales. Le interrogo acer

Teléfono núm. 1-4

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia Horas de 4 a 6 y de 6 a 8

Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberania Nacional) Teléfono 7-9-8

La Unión y el Fenix Español

CO APAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC-

CIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5.

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa. agraces y las RICAS FRESAS Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL Y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Jucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NMERO 280

i Aficionado a la fotografia! Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a CASA ROS

nal en Buenos Aires

Informes llegados a algunos

periódicos, nos hacen saber que en un teatro de Buenos Aires se ha celebrado una fun ción a beneficio de nuestra Cau sa. Pero no se trata de una fur ción más. Al contrario; todo ha contribuído a dar solemnidad y eficacia a acto tan patriótico me secundan es llevar nuestra Se efectuó en un teatro vincula do como ninguno a nuestra in fluencia espiritual en el Plata; el magnifico coliseo que tuvieron el acierto de bautizar con el nombre de Cervantes-Empera dor de la lengua española sus inolvidables fundadores: Maria Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza, cuyo recuer do estaba vivo en la función que comentamos, por partici par en ella la ilustre actriz y el distinguido actor que hereda ron aquellos prestigiosos nom bres. Otros artistas que actúan a la hora presente en Buenos Aires pusieron también a contri bución su esfuerzo: Lola Men brives, Irene L. Heredia, Aurora Redondo, Mariano Asquerino, Valeriano León, Manuel Pera les García León... Todos los que podían y debían menos naturalmente- Margarita X.r.

Su bulto habría quitado cia cidad a tan patriótiae función. Y un gran poeta, Eduardo Mar guina, intervino, dando lectura a una poesía henchida de sen

Mucho público, mucho entu siasmo, emoción patriótica des bordante... Recojamos la onda que de la Argentina nos llega. en prueba de que donde quiera hay españoles, se iza nuestra bandera. Las colonias en Amé ca de nuestros compatriotas constituyen un amplio y cálido circulo, donde repercute la voz de España, acrecida por el eco en miles y miles de almas que sisten a la Cruzalda, en obliga da lejanía, pero con depurada presencia moral. Cada español de allá es un magnifico propa gandista, el mejor de todos ellos, porque difunde ideas; sentimientos que le son conne turales. Y no dejemos de desta car la labor que rinden los acto res de nuestra sangre en sus ex cursiones a través de América narbolando gallardamente el pa bellón rojo y amarillo de la Es paña que llevan en su alma, co mo un ·ulto y un estímulo.

Labor justiciera de la Tunta Técni ca del Estado

Burgos

Después de una inspección, ordenada por el Presidente de la Comisión de Industria, Co mercio y Abastos, al exporta dor don José Ballester Ferrer, Orden del día 30 de julio 1937 éste ha hecno un donativo de Presidente de la Jutna Técnica ha dispuesto ingresen en el Te soro Nacional.

Por falsdad en declaraciones marcharán seguidamente árcel de Burgos el gerente de a Socidad Yutera Andaluza.

conducir a su última morada el cadáver de don Ricardo Ca net Romero, conocido comer se concentrarán a las ciante de esta ciudad, de cuya la tarde en el cuartel. Federación Patronal era Presi-

Constituían el duelo, el Sign. Pietro Scanellu y el padre Per nueve de la mañana del domin pén, en representación de la fa go con el fin de pasar revista milia: el Teniente señor Jimé nez Olmedo, en la de Milicias; el señor Aragón por los Sindica tos de Empresarios; y el seño Cutilla por la Patronal.

numerosos amigos personales del difunto, que quisieron dar le esta última prueba de afec

Nosotros, que conocíamos y apreciábamos al señor Canet, nos unimos al dolor que su muer te ha producido y enviamos a nuestro más sentido.

Delegación del SALON APOLO Gobierno Nacional en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DE SUB SIDIO PRO COMBATIENTES Se advierte al público, que a partir del domingo próximo de 1 de Agosto, no se podrá pasa" la parte reserva del muelle de España a la hora de salida y llgada de los vapores correos, a no ser provisto del pasaje co respondiente o del billete espe cial de pase a la parte reserva da, que se expenderá al precio

el kiosco de la Vacuum, situa do en el citado Muelle. Los beneficios integros que se obtengan, se destinan al fondo del Subsidio pro combatientes. Ceuta 29 de Julio de 1937.-II año Triunfal.

veinticinco céntimos, en

ANUNCIOS **ECONOMICOS**

JOSE VICTORI Administración de fincas Velarde, 22, pral.

SE NECESITA. Cocinera y cria da para cuerpo de casa.

Agustina de Aragón número 2

¿Sufre Vd. del estómago e intestinos?

es el medicamento que cura Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestio-

nes dificiles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vó-mitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medica-

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en po-co tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su ma no la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SER-BINOL en todas las farmacias. Frasco 5'80 ptas (impuestos

Admi Estracion

Principar de Co-

rreos de Ceuta

Por Orden de la Comisión de Hacienda de la Junta Técnica

del Estado, fecha 21 actual, in-

serta en el "Boletín Oficial" nú

mero 275 del 22, se dispone que,

a partir del plazo de diez días

a contar de la fecha de publica-

ción de esta Orden, no se ad-

mitirán por las Administracio-

ra el franqueo de la correspon-

denia, que los emitidos por el

legitimo Gobierno de España, cu

yas emisiones a continuación se

SERIE EMITIDA EN ZARA-

GOZA:

el de la cifra de su precio. Idem de 0'02 id.—Dibujo el de

la cifra de su precio. Idem de 0'05 id.—Dibujo la Ca

Idem de 0'10 id.-Dibujo: Uni

Idem de 0'15 id.-Dibujo: de

Idem de 0'30 id.—Dibujo: Cas

Idem de 0'50 id.-Dibujo: Pa

tio de los Leones de la Alham

Idem de 0'60 id.-Dibujo: Mez

Idem de 1'00 id.—Dibujo: Vis

Idem de 4'00 id.—Dibujo: Por tada y soldado con Badera Na-

Idem de 10'00 id.—Dibujo: Des embarco de Algeciras.

SERIE EMITIDA EN BURGOS

Valor de 0'01 peseta.- Dibu-

o: el de la cifra de su precio

Idem de 0'02 id.-Dibujo: el de

Idem de 0'05 id.— Dibujo: El

Idem de 0'10 id.—Dibujo: Id.

Idem de 0'15 id.Dibujo: Isabel

Idem de 0'20 id. id.: id. id.

Idem de 0'25 id. id.: id. id.

Idem de 0'30 id. id.: id. id.

Idem de 0'40 id. id.: id. id.

Idem de 0'50 id. id.: id. id.

Idem de 0'60 id. id.: id. id.

Idem de 1'00 id. id.: id. id. Idem de 4'00 id. id.: id. id. Idem de 10'00 id. id.: El Cid. SERIE CONMEMORATIVA DEL

AÑO SANTO COMPOSTELANO

Valor de 0'15 pesetas.- Dibu

jo: La imagen de Santiago Após

Valor de 0'30 pesetas.- Dibu.

Valor de 1'00 peseta.- Dibu.

Ceuta, 27 de Julio de 1937

Segundo Año Triunfal El Administrador Principal

Angel Moreda

Pedid "Radiofix" para todos los

aparatos y sistemas y "Anti-nea" para sin hilos. Laborato-

púzcoa).

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de

las caras más bonitas

PELUQUEROS

Carasa. Rentería. (Gui-

jo: La Catedral de Santiago.

jo: El pórtico de la Gloria.

tedral de Burgos.

quita de Córdoba.

la cifra de su precio.

a Católica

versidad de Salamanca.

Valor de 0'01 pesetas.—Dibujo

Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPINOL

CERVANTES

Viernes 30 de julio de 1937 Continua de 6 a 12 Paramount presenta cuatro cele oridades del cinema en una ver dadera superproducción: Her bert Marshall, Sary Maritza, Charles Ruggies, Mary Boland en la película

NOCHES EN VENTA

La Viena eternamente frivola y romantica de las post-guerra. Vértigo ironia, placeres. Un idilio originalisimo, distinto de todos, mecido por las su nes de Correos, otros timbres pa blimes melodias de Strauss NOCHES EN VENTA

ına verdadera filigrana de gra dinamismo y suntuosidad. El domingo: Clarck Gable ; Carold Lombard en la magni fica cinta en español, "Casada por azar"

ENFERMA

Se encuentra enferma, de al guna gravedad, doña Rosario Morcillo, madre política de don Remigio González. Son muchas las amistades tillo de Navarra.

ue se interesan por su delica Idem de 0'25 id.—Dibujo: La lo estado d esalud y hacen vo Giralda de Sevilla. os fervientes por su pronta me Deseamos vivamente que tan espetable enferma se vea pron tamente restablecida.

Falange Española SECCION DE INFORMACION Tradicionalista y de las Jons

MILICIAS JUVENILES II AÑO TRIUNFAL.

Artículo 1.—La centuria de Cadetes se presentará el do-mingo a las siete de la maña na en su cuartel para asistir a misa de 7'30 Oída la misa, comerciales, ha ingresado en la Monte de Ingenieros, Caseta de Exploradores; saliendo de re reso a las seis de la tarde pa a hallarse en Ceuta a las sie

SEPELIO

te de la tarde.

Art. 2—La Banda de tambo res de Flechas, deberá encontrarse a dicha hora de las siete en las puertas del Campo pa ra recibir a los Cadetes y des ilar con los mismos Para ello concentrarán a las seis de

Art. 3—Todos los Flechas y Pelayos se encontrarán sin ex cusa alguna en el Cuartel a las salir a las 9'45 para la iglesia de Africa a la misa que se elebrará a las diez

Art. 4.-El día 31 a las nue. utilla por la Patronal.

Asistieron nutridas comisio rán en el cuartel de MILICIAS nes de las entidades citadas y JUVENILES para los camaradals siguientes: Emilio Gonzá lez y Juan Serrano, pertenel dientes a la primera Falange y segunda Falange de Cadetes Fermando Sánchez y Malnuel Pleguezuelo, de la segunda Fa lange segunda Centuria y tercera Falange primera Centuria su viuda, que tantos testimonios de Flechas; y Fernando Fresde pésame está recibiendo, el nada e Hilario Ramírez, de las

El Delegado Local

Hoy último día

La marca Metro presenta su estupenda producción en Espa

EL ESCANDALO DEL DIA Un género cinematográfico h cho a base de finura, gracia una interpretación impecable

argo de Clark Gable y Consta La tenacidad de un hábil riodista para descubrir un ci men cometido por un person je de la alta sociedad; unido ma bella historia de amor, se

a base del argumento de EL ESCANDALO DEL DIA Vea usted esta película, Mañana

Dos nombres sublimes de la nematografia nacional: Imperi Argentina y Miguel Ligero a 1 ucción LA HERMANA SAN SU PICIO. Film marca CIFESA.

Certificación de penales

Gestiones ante la Junta Técnic rápidamente por Telégrafo se r miten en 24 horas. Agencia Or dóñez, apartado 106, Burgos. I rigirse en esta Sub-Agencia, Nú ñez, calle Daoiz número 9. Ce ta. Do 2 a 14 y do 17 a 18.

PREPARADOS FARMACEUTICOS ESPAÑOLES =

El laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR (Sevilla), acaba de poner a la venta:

SAL DE FRUTAS ESPAÑOLAS JARABE DE HIPOFOSFITO COMPUESTO, marca "ESPAÑA" SOLUCION ESTABLE DE SALICILATO DE SOSA

BALSAMO DEL NIÑO El Laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR fabrica el AGUA OXIGENADA NEUTRA Y MEDICINAL A 10

G. ESCOLAR. - SEVILLA

EL VAPOR ITALIANO

"AVENTINO"

Saldrá de l puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1.

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA **IIULTIMAS NOVEDADES!!**

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

CEUTA

Barriada de España, 110.

Teléfono. 4-7-8

[Industriales! [Comerciantes!

[Contratistas de obras, etc., etc.]

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del rabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los inter aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que ne persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impaesta por la Ley con el menor coste posiblo

PRIMO DE RIVERA, 51

TELEFONO, 8-0-8

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HUMNOS Y MARCHAS N. ICIONALES

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza Peligros, 8 noticias falsas para dividir y vencer.

Ferrocarril de Ceuta a

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937 strciones Llogada Parada Salida Cruces Estaciones Llegada Parada Salida Cruce

	TREN (CORREO	NUM.	1		1		TREN	MIX	TO NU	M. 89	
ne	Tetuan			80'8			Ceuta			8'40		
y	Malalien	6'14	1	8'15		1.	Miramar	8'53	1	8'54		
a	Rincón	8735	1	8'84		000	Castillejos	9'04	4	80'8 X	101	
n	Negro	8'52		6,23			Riffien	9'18	1	0'14		
e	Rifften	9'02	1	80'03		10000	Negro	9'22	1	9'23		
ri	Castillejos	9'07	1	9'88 2	E M 89	100000	Rincón	9'43	1	9'44		
a	Miramar	0'17	1	0'18			Malalien	10'02	1	10'88		
a	Mile. Espa	fia 9'28		0.84			Tetuán	10'20				
n	Ceuta	9788				100		-	-	WITTO W	UML BA	
	-		-			-		TREE	HIL	19780	UML. BS	
		MIXTO	MUM.			10 x 3-1	Ceuta					
	Tetran			19'60		-	Miramar	18'87	1	19'88		
ci	Malalien	18'03		13'84			Castillejos	12'49	1	19'49		
io	lancón	13,33	3	18'25	X M 84		Riffien	12'54	1	19'68		
os	lieg o	13'45	1	18'40		01810	Negro	18'03	1	18'84		
)-	Rustien	13'56	1	18'57		WHY BELL	Rincón	13'24		18'25	XMBI	
L	Ca fillejos	14'02	1	14'8%		The state of	Malalien	13'45	1	18'40		4
-	Miramar	14'18	1	14'14		The state of	Tetuán	14'03				B
	Centa	14'19				101900		TREN	COR	REO H	TUM. B	
3	TREN	MIXTO	RETIM.	83		2787	Mile. España			18'88		
	Tetuán			18'19		23.7	Clayta	18'04		18'88		
		18'31	1	18'88			Miramar	18'11	1	18'18		
S.	Rin ón	1852			X O B	7 4 4	Castillejos	18'21	1	18'89		
a	Neg o	19'14		19'(5	119 (1953)	The land	Riffien	18'26	1	18'27		
re r-	Miffien	19'25		19'20		044 912 9	Negro	18'85	1	18780		
Di	Casal clos			10'82		22 75	Rincón	18'54	8	18'50	X M SS	
1-	Mir mar	19'49		18 18	1 250 (V.	A PORT	Me	19'18	1	1074	La series	
IF	Courte	4000		-		20.7 1. 227	Materia	* 50.00		10 35		1

La Gloriosa Proyección

Marruecos cala en la médula del movimiento nacional por dos arterias fundamentales. La que llevaba el impulso inicial de las más aguerridas tropas de España - el pujante e incontaminado Ejército de Africa -- y la que lanzaba a los campos peninsulares el mejor voluntariado de la campaña. La juventud fuerte y animosa -- fragancia de los veinte años ardientes -- que irrumpía bravamente abrazándose a los guiones de la Bandera falangista de Marrueros. Carne y sangre mozas, afluentes de todas las ciudades y de todos los hogares, que allá marchaban intrépidas clavando en el cielo el magnífico poema de las camisas azules. Los vimos partir con la seguridad de su destino. Ruta triunfal por tierras de Castilla -- Bargas, Pantoja, Toledo, Pinto -- hasta inmolarse gloriosamente en las fronteras madrileñas. Allí, márgenes del Jarama, soles y luceros de eternidad, quedó hecha girones la Bandera en la fidelidad a la consigna desesperada. Allí -- joh, Patria! -- se consumó el alto destino. Dolor, dolor atroz del músculo joven desgarrado, de la sangre impetuosa bor boteando al filo de las venas y de las nobles vísceras in móviles. Los dioses son avaros de preciosas juventudes. Y en una loca jornada -- crespones nimbados de gloria -se nos escaparon a los luceros, en el tránsito azul, carne y sangre mozas, afanes, luz, ilusión. Se nos fué a la guardia eterna y rutilante lo mejor de nuestra Bandera, que era lo mejor del voluntariado español. Pero, penden galardones nacionales de la enseña roji-negra y hay fiestas nupciales en el orbe de la inmortalidad. Y se encienden luminarias que señalan el dificil camino a las otras legio nes azules.

Proyección gloriosa. El nimbo heroíco desparrama su fulgor por todos los cielos y todas las latitudes. Es asombroso el poder de irradiación de la hazaña, la fuerza difusoria de la gesta. Remonta las montañas, atraviesa los océanos, unifica los continentes y estremece al sensibilidad universal. Lo heroico es galardón de toda la humanidad. Ahora mismo, el drama español atenaza las más finas ondas del éter y lleva su trágica vibración hasta el más apartado confín de la tierra. Proyección gloriosa. Los españoles residentes en San Francisco de California acaban de hacer llegar a los combatientes de la Bandera falangista de Marruecos un pródigo envío de comestibles y tabaco. Cuantía y significación de la ofrenda a tono con la bravura y generosidad de nuestros luchadores. La hazaña consumada en el angosto recinto de la trinchera repercute ampliamente, sobre la inmensilad atlántica, en el mismo corazón español de la vastedad norteamericana. Y agita las fibras sensibles de unos compatriotas dignos que desde la lejanía vuelven sus ojos a la verdad escueta y amarga de la guerra. Tierras de lujo y dt ficción suspenden el discurrir de su dorada frivolida dante la realidad desnuda y fundamental de la vida y de la muerte. El clarín del combate rasga la pesada atmósfera de todos los cabarest del mundi y por cada luchador caído hay cien almas que se convierten. La guerra es un gran ejercicio espiritual de la humanidad culpable y descarriada. Un mal necesario. Tonifica la ciencia, fertiliza la hermandad y estrecha los vínculos raciales. En esta purificación del dolor, ha sido precisa la tragedia para que el auténtico sentido español se nos vuelque en oleadas cordiales desde los más remotos lugares de la tierra. Y para comprobar que desde los Andes al Himalaya, desde California a Filipinas, hay rastros gloriosos por donde todavía puede transitar un

El milagro lo hace la juventud. Esta fragante juventud de la España renovada a imperecedera que muere a chorros de sangre y a chorros de luz en las trincheras para devolvernos una España mejor. Ellos son los precursores, los forjadores y los justicieros. Han conquistado derechos de vida y muerte sobre todos los demás. El futuro les pertenece. No desatemos -- joh, miserias de la retaguardia! -- la cólera de los dioses. Porque divinidades nuestras son aquella carne y sangre mozas, afanes, caricia, luz e ilusión, que se marcharon clavando en el cielo el magnífico poema de las camisas azules y se nos quedaron después, márgenes del Jarama, sol y luceros de eternidad, con los músculos agarrotados y las nobles visceras inmóviles. Divinidades nuestras son -- presencia eterna de los mártires de la Bandera de Marruecos -- los que al expirar gozosamente en la cruz de España, como el Redentor sobre los maderos del Gólgota, en el maravilloso tránsito azul, rasgaran por siempre las tinieblas circundantes. Así proyección gloriosa -- se alumbra un mundo. Así nace un Imperio.

¡SALUDO A FRANCO! ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

(Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán).

Comprar LA AMETRALLADORA es un deber de todo español de la retaguardia!

El soldado de las trincheras encuentra en LA AMETRA-LLADORA unas horas de alegría y solaz

Por cada ejemplar que se adquiera en la retaguardia, se envian dos gratuitamente a los que luchan en el frente de combate.

Colaboran en LA AMETRALLADORA los mejores escritores y dibujantes nacionales

Diez y seis páginas de amena lectura Varias a todo color. Nuestros soldados colaboran asiduamente en LA AMETRALLADORA.

Precio del ejemplar: 25 céntimos. ¡Español! ¡Adquiere siempre

LA AMETRALLADORA

¡Patriotas de la nueva España!

La voluntad del pueblo honrado, os llama a la suscripción do nuestra atención a proteger de los trabajadores' abierta para construír un nuevo acorazado "ESPAÑA".

Todos, o la mayor parte, habéis acudido diligentes y entusiastas como a tantas otras, pero pensad que todo sacrificio es poco por nuestra amada Patria y lo hecho no es suficiente; un buque como el que pretendemos adquirir para la Gloriosa Marina de Guerra, es mucho lo que cuesta y se hace preciso que acudamos otra o más veces, cuantas sean necesarias, cada uno a la medida de sus fuerzas, hasta reunir lo suficiente para llevar a cabo la patriótica iniciativa nacida, como recordarés, de lo más humilde: ¡de un puñado de soldados!

Estos donativos, por orden de S. E. el Gobernador General del Estado, haciédose eco del sentir de los demás ciudadanos, se admiten en la DELEGACION DEL GOBIERNO EN CEUTA, a donde debéis acudir con ellos, sin reparar en su cuantía, durante las horas de 9 a 14 y de 16'30 a las 19 todos los días hábiles.

de les horas de 9 a 14 y de 16'30 a las 19 todos los días hábiles.

de les horas de 9 a 14 y de 16'30 a las 19 todos los días hábiles.

les les horas de 9 a 14 y de 16'30 a las 19 todos los días hábiles.

de les horas de 9 a 14 y de 16'30 a las 19 todos los días hábiles.

OTRA PRUEBA ELOCUENTE DEL DES-LOS NIÑOS ESPAÑOLES INVITADOS ASTRE ROJO EN EL SECTOR DE BRU-NETE

Han tenido que enviar 114 ambulancias y 1.800 sanitarios para recoger sus bajas

Radio Nacional 29. — El desas, tre de los rojos en Bruente va teniendo repercusiones terribles para el enemigo en su propia re

El Estado Mayor de Miaja, pa ra atender a las necesidades sa nitarias ha dispuesto el envio de 114 ambulancias sanitarias con un total de personal sani tario de 1.800 hombres, para re coger los cadáveres y heridos, que tuvieron en el sector de Bru

Esta cifra de personal sanita rio pude dar una ligera idea de lo que ha sido el desastre mar xista, aún más si se tiene en cuenta que más de la mitad de sus muertos y también bastan tes heridos han quedado en la zona ya dominada por nuestras

La deserción de miliciano jos continúa en forma tal, nuncia se conoció. A diamo cientos los internaciona es qu se entregan a nuestras luer

LA CAOTICA SITUACION SOVIETION PUESTA AL DESCUBIERTO POR LOS MISMOS COMUNISTAS

Riga, 29. — Informaciones llegadas de la U. R. S. S. dan a conocer la profunda impresión producida en toda la Georgía por el discurso pronunciado por el comunista georgiano Be- HA COMENZADO LA VISTA DE LA CAU día, Jefe del Partido Comunista de esta región, el cual ha declarad oque la situación interior de la U. R. S. S. es gravísima, Ha añadido que en la Georgía la situación es en extremo caótica, que el movimiento antistaliano es intenso y que muchísimos enemigos del régimen obran en todas partes perjudicando espantosamente a la economía soviética con prevaricaciones y sabo-

LA CORRECTISIMA ACTITUD DE SUI-ZA EN LA GUERRA DE ESPAÑA

zada procedente de Berna, se sabe que don Bernabé de Toca, delegado de la España nacional, recibió ya hace algún tiem po el derecho de la inmuni-

lo sea de derecho. sejo helvético declaró no solo

Roma, 29.—De fuente autori ne un reconocimiento de la b ligerancia

Suiza ha sido uno de los po cos países que ha mantenido sus representantes diplomáticos en las dos Españas.

dad diplomática, lo que hace Ultimamente, como es sabique ya Espana está reconocida do, el acercamiento ha sido ma de hecho, aunque todavía no yor hacia nuestra causa, concediendo al señor Toca, repre Ya en agosto pasado el Con sentante del Genralisimo, todos los derechos diplomáticos de co su no ingerencia, sino su abrrespondencia secreta, uso de soluta neutralidad lo que supo

Disturbios en los cuarteles de las brigadas internacionales

LOS ANARQUISTAS PONEN EN LIBER-TAD, A VIVA FUERZA, A UNOS DETE-NIDOS POR LAS BRIGADAS INTER-CIONALES

Frente de Madrid, 29. — Se sabe que en los cuarteles de cuenta "La Vanguardia" del 18 las brigadas internacionales se ha producido desórdenes gravísi de los corrientes: nos entre esbirros del francés Maryi y los anarquistas.

Pretendían estos que fueran puestos en libertad algunos de sus compañeros que desde hace algunas semanas están encarcela-

Como los jefes extranjeros no les atendieran se produjo un grave altercado que dió por resultado la liberación forzosa de los detenidos y los anarquistas, además asaltaron el depósito de

UN AERODROMO FRANCES A DISPOSI-CION DE LOS ROJOS ESPAÑOLES -000°

Paris, 29.—El periódico "Epo tido que son numerosisimos los que, según rumores, el aeródro mo "Royan" ha sido cedido por dos millones de francos al Go bierno de Valencia, para la ins

trución de los pilotos rojos. El director del aeródromo pre tende que éste ha sido cedido a una empresa domiciliada en Paris que lo ha confiado a la ferir tal explicación, hace no-

pertenece. El director ha admi la misma.

que" informa desde Burdeos, alumnos que actualmente se ha llan en el aeródromo, pero se gún él, se trataria de personal

civil que ha entrado en Fran cia como turista y que tiene el propósito de aprender a pilo tar pagando sus gastos.

firma "Caudron", a la que él tar la ridícula verosimilitud de

HITLER Y EL GENERALISIMO FRANCO REMITEN TELEGRAMAS DE FELICITA CION AL DUCE POR SU CUMPLEAÑOS

Roma, 29. — Con motivo de cumplir Mussolini hoy cincuenta y cuatro años, ha recibido dos expresivos telegramas, uno de Hitler y otro del Generalisimo Franco, redactado en los siguientes términos:

"En esta fecha conmemorativa de su nacimiento, me com plazco en expresarle mi felicitación sincera y reiterar a V. E. mis votos y los de la nación española, por su felicidad personal y prosperidad de Italia. - Generalisimo Franco"

POR MUSSOLINI SON RECIBIDOS EN ITALIA CON EXPRESIVO CARIÑO

Han salido en tren especial para Roma

Génova, 29.—A bordo del va por "Eluan" han llegado 225 ni ños y 450 niñas, huérfanos de Parini al frențe. la guerra civil española, que vie sar una temporada en Italia. Con ellas viene Ernesto Jimé

nez Caballero. Los huérfanos fueron recibidos por todas las autoridades y delegados de las

La población dispensó a los nen invitados por el Duce a pa niños una cordialísima recepción y estos salieron para Ro ma en tren especial. Irán des pués a Pisa y a la colonia de verano de Tirrenia

LAHVELGA DE LA NAVEGACION FLU-VIAL EN FRANCIA

Paris, 29. — Sigue extendiéndose la huelga de la navega-Buyiat, hallándose en paro todos los obreros de la industra batelera del Sena, así como todos los obreros de navegación de los canales que afluyen a dicho río.

Los patronos han tenido que realizar los trabajos de pesca y transporte, para evitar que París quede sin pesca.

SA CONTRA DOS FRANCESES QUE TRATARON DE INTRODUCIR LA GUE-RRA BACTERIOLOGICA EN ESPAÑA

sa complicados en un asunto de gran espionaje.

Como ya es sabido la cuadri lla de bandidos de Valencia, in capaces de lograr una victoria en el campo del honor, recurren a todos los medios por ba jos y rufianescos que ellos sean con tal de debilitar los frentes y la retaguardia nacional.

Uno de estos medios infames como no se recuerda en la his toria de las guerras del mundo es el de tratar de introducir en campo contrario plagas y enfer medades mortales por medio de bacilos o individuos inoculados de un terrible mal.

Los dos procesados habían si sueño y además eran portado terrible mal de la enfermedad res de cubitos con microbios de la enfermedad del tifus, que pretendían introducir en la zo vista.

en Fuenterrabia

Este sensacional proceso de gran espionaje ha despertado enorme sensación no solo en Pamplona, sino en todo el mun do, como lo prueba el gran nú mero de periodistas extranjeros que acuden al consejo de

La mañana ha estado dedicada a la lectura del apunta miento (que ya conocen nues tros lectores, pues es aproxima damente, el reportaje publica do en estas columnas bajo el sa. /titulo de "YO HE SIDO ESPIA ROJO"). Y luego los procesa-dos han declarado haber recibido la suma de cien mil fran do inoculados en Francia con cos por prestarse a ser inocu el bacilo de la enfermedad del lados, por el doctor Lecuane el

Por la tarde continuará la

Un nuevo cemen Panorama terio clandestino

Paris, 29.—Uno más en la lis ta de los ya descubiertos. Da

En el convento de la calle de Deu y Mata de la barriada de Las Corts, ha sido denuncia da la existencia de pozos que por el mal olor que despiden se supone contienen cadáveres de personas asesinadas."

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

--000-

AVISO

"Se pone en conocimiento de los señores abonados de es ta Empresa domiciliados en Vi lla Jovita y Huerta de la Guar nición, que el sábado próximo día 31, se cortará la corriente eléctrica desde las NUEVE a las DOCE de la mañana, por tener que efectuar trabajos en la Ca seta de Transformación de di cho Sector.

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los lías 2-12-22 de cada mes. Bille tes 30 pesetas. Pedidos Loteria Plaza Europa. Sevilla. Se sirven

MENACHO

-000 Libreria

PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO **ENCARGOS RAPIDOS**

DE RADIO NACIONAL

Lo que dicen ellos

los envases nos habriamos muer na. Sin nosotros no habría sido posible que los romanceros can aran sus romances a la santa

a han sabido defenderla" Esto lo dijo el anarquista, Gon sález Inestal en el mítin pronun ciado hace pocos días en Madrid, y que seguimos comentan do hoy, según prometimos.

"Estamos muy lejos de los po ción, a esos vagos profesiona-licastros del frente popular, de les... (el delegado de la autori mitin celebrado en Madrid por

Si no hubiese sido por los anar o como si aún viviéramos, ba esto tampoco es nuestro. Per quistas, Madrid habría quedado jo el mando de esos funestos po tenece a la última parte del dís sin agua ¿y qué harian ahora es líticos que se llamaban de iztos señores del socialismo andan quierda, para pasarse el año te si no pudieran beberla? Si charlando en el parlamento y vi la F. A. I. antes citado. nosotros no hubiésemos dedica viendo luego como reyes, a costa

Esto es lo que sigue hablan to de sed, porque no habría en do González Inestal en el mítin der de los cuatro ministro de la onces ni autoridad ni discipli- anarquista celebrado en Madrid.

"Los anarquistas estamos en defensa de Madrid, porque nun el primer plano de esta guerra y estamos dispuestos a hacer los sacrificios necesarios, para anteponer la guerra a todo; pero de Valencia se oponga a nues-tenemos que salir al paso de un tras intenciones. El delegado de decreto alarmante dictado por el ministerio de la Guerra, para del conferenciante, que no pudo dejar al enemigo de la situa- continuar su discurso

curso anarquista pronunciado en Madrid por el camarada de

"Después de la salida del po C. N. T. se ha agravado la cam paña que contra nosotros se ha dirigido. Y eso no se puede con sentir; con la pistola, con el cañón o con el insulto, contes taremos a los que nos ataquen. la autoridad cortó la palabra

Madrid

"Juan del Sarto" recoge las manifestaciones de dichas ar tistas, hechas en el largo es perar de las interminables colas madrileñas.

colas", ilustrada con fotogra

Anita Flores va en busca de patatas. El periodista le pregunta si lleva mucho tiempo en la cola. La artista le responde: "Alrededor de hora y media; pero no creas: a lo mejor-es decir, a lo peor-cuando me toque a mi la vez ya se ha acabado la mercancia. Y me ten go que marchar cansadísima y sin esperanzas de poder cenar esta noche."

Carmelita Sevilla se dedica a la caza de las lentejas. Transcribimos su diálogo con el periodista: -¿Tu por aquí?

"-Ya ves: a por la rica lenteja, hijo. Ando tres días detrás de pescarlas, y que si quieres, como si lo que pre tendo adquirir fueran brillantes del Brasil. También está difícil la

adquisición de lentejas? ¡Ay qué rico! Un plato de lentejas ahora -- ¡cómo se iba a figurar Esauú el símbolo que iba a adquirir su fa-mosa hazaña! -- es o viene a ser lo mismo que antes un plato de faisán a la escarla-

Recordemos que las lentejas constituyen la base de la alimentación de Madrid. Lolita Granados va en bus-

ca de un repollo. El solo hecho de intentar adquirir un repollo es ya una prueba de esplendor económico. El periodista asombrado de este lu jo le pregunta si ha hereda lo. Ella le responde: -¡Hombre!... Veinte duros

para un repollo, siempre pro curo yo tenerlos de reserva. Carmelita Caballero hace cola en busca de jabón. Lleva nueve horas de cola, desde las cinco de la mañana hasta las dos de la tarde. El perio dista le pregunta el motivo de su paciencia. Contestación de la artista:

"-La higiene hijo. No pue do pasar sin jabón. Ya ves: hay días que incluso no co

lentejas problemáticas, las co puesta británica. les a 100 pesetas, la ciudad si njabón. Estas son las vendel fascismo".

PEREGRINACION A CEUTA CON MOTIVO DE LA FIESTA RELIGIO. SA DE SU EXCELSA PATRONA LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

El día 4 de Agosto a las 8 de la noche ten drá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa en Ceuta, una salve costeada por el Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y el dia 5 a las 10 de la mañana una solemne misa con asistencia de las Autoridades y Corporaciones, al conmemorarse con ello el primer Aniversario del día en que por intercesión de Nuestra Sagrada Madre de Africa a quien impetraron las almas piadosas su ayuda para que diera el éxito al Caudillo por el que se logró el que un convoy marítimo rompiendo el bloqeo de la Escuadra Pirata llevara un gran número de soldados de nuestro Glorioso Ejército a dar uno de los pasos más decisivos para la Liberación de España, se pide a los Católicos de las Plazas de Soberanía y del Protectorado Español en Marruecos acudan a estos actos religiosos para testimoniar a la Virgen el agradecimiento y devoción por tan señalado favor.

(La Novena en honor de la Santa Virgen, dará prin. cipio el día 26 de Julio a las 8 de la tarde y terminará el día 3 de Agostó predicando en ella y en la Misa solemne del día 5 el elocuente orador sagrado Padre Don Joaquín Lorenzo Mateos.)

Pamplona, 29.—Hoy ha dado comienzo en esta ciudad el Con sejo de guerra ontra dos indi tera de Bidasoa y trasfladados LA GLORIA POSTUMA DE LAS PATRU. LLAS DEL CONTROL

Paris, 29. — "La Vanguardia" del 16, publica la siguien nota en la sesión de Tribunales:

Ayer por la mañana, fueron puestos a disposición del Jugado dos detenidos llamados Silvio Torrent de 21 años y Jacin to Tarré de 31, los cuales al pasar por la calle de Pablo Igle sias fueron reconocidos por un camarero como autores de la muerte de un compañero de profesión llamado Duarte Lizcano. asesinado en Moncada.

"Los dos detenidos, si bien manifestaron que habían per tenecido a las patrullas de control, negaron de lo que se les acu

El "si bien" del texto reproducido es precioso. Por lo visto el haber pertenecido a los policías creados por la revolución ma xista es un justificante aprioristico del crimen.

Ultima hora

LOS ATENTADOS EN BELFAST

Londres, 30. (4'30 madrugada). — La policia ha logrado poner en claro y así lo ha declarado que lo que se dijo había sido El "Mundo Gráfico" de Ma la explosión de una tubería de gas, durante la estancia de los Re-

drid, del 7 de los corrientes, publica una información ti tulada "Las artistas en las Hoy un destacamento de policia descubrió otra bor Hoy un destacamento de policia descubrió otra bomba d relojería que había sido colocada en un puente sobre la vía fe rrea, situado a veinte kilómetros de la ciudad. El artefacto estaba En ella describe las fati provisto de un aparato de relojería y debía hacer explosión pred gas que pasan las artistas samente en el momento en que debía pasar sobre el puente m tren especial conduciendo setecientos policias.

El periodista que firma la información,

EL REY FARUD DE EGIPTO JURA LA CONSTITUCION

El Cairo, 30. (4'30 madrugada). — Hoy se ha verificado juramento de la constitución por el Rey Farud, que con esti solemne acto toma posesión del trono.

En la ciudad se han celebrado grandes festejos y todas la calles se hallaban magnificamente engalanadas especialmente la del trayecto del cortejo real desde Palacio a las dos Cámaras.

En el Parlamento y después de un discurso de bienvenid del Jefe del Gobierno el Rey juró la Constitución y tambié velar por la independencia de su pueblo.

La situación en China

SE SEPARARA PEIPING DEL GOBIER NO CENTRAL CHINO, PARA CONSTI TUIRSE EN INDEPENDIENTE?

Shanghai, 30. (4'30 madrugada). — Se reciben nuevas 10 ticias de Peiping, en las que se afirma que el comandante de la pl za se ha pasado al campo japonés y está dispuesto a entablar nego ciaciones para constituir un Gobierno independiente en la s gión, separándose del Gobierno central chino, con la ayuda del Ji La noticia tiene muchas posibilidades de ser cierta.

También comunican de Tien Sing que han terminado lo encuentros habiéndose tenido que batir en retirada las tropa hinas de la 37 división completamente batidas por la aviación El ministerio japonés ha dado cuenta de los combates e

Tien Sing, que han sido la natural acción de castigo contra ruptura de hostilidades por parte de los chinos. El Gobierno japonés ha asegurado a los embajadores de Francia e Inglaterra en Tokio, que se habían tomado medidas P

ra proteger las concesiones extranjeras en Peiping. En el Secretariado del Comité de No Interven ción se han recibido las respuestas de todas la

naciones que lo integran UNICAMENTE LA DE RUSIA ES CON TRARIA AL RECONOCIMIENTO DE LA BELIGERANCIA

Londres, 30. (4'30 madrugada). — A última hora de noche han manifestado en el Secretariado del Comité de no inte mo o como muy poquito (por vención, a los periodistas, que el embajador de Alemania con Ri que no encuentro, desde lue bbentrop había entregado la respuesta alemana al cuestionario! go); pero el jabón, que no me falte. Te digo que en es tas circunstancias lo prefiero glés y que también Rusia y los demás países representados habían llevado las suyas.

Se sabe que todas las respuestas, excepción de la rusa, esta La spatatas inseguras, las redactadas en tonos conciliatorios y aprobando en principio la pri

En los círculos políticos londinenses se estimaba, esta no che, muy mejorada la situación y solo la actitud rusa era un pur turas de la ciudad a la que to negro en el ambiente muy despejado de la política no interventos rojos llaman "la tumba"